

# *Le ministre cubain des affaires étrangères reçoit l'ambassadeur d'Espagne à La Havane*

---



La Havane, 11 août (RHC) Le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez a reçu jeudi l'ambassadeur d'Espagne à La Havane, Ángel Martín Peccis, auquel il a réaffirmé l'intérêt de poursuivre les progrès dans les relations bilatérales.

Sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a déclaré que "nous confirmons notre volonté de continuer à développer le dialogue politique bilatéral et les liens économiques, commerciaux et de coopération" entre les deux pays.

Il s'est également félicité de l'envoi de médicaments et de matériel sanitaire à Cuba à l'occasion du grave accident survenu à la base de Supertankers, dans la ville de Matanzas, où la foudre a provoqué un énorme incendie dans l'un des réservoirs de carburant.

L'incendie s'est progressivement propagé à trois autres dépôts, ce qui est considéré comme le plus grand incendie survenu sur l'île qui a fait jusqu'à présent deux morts, 14 disparus, plus d'une centaine de blessés et de lourdes pertes matérielles. (Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296303-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-recoit-lambassadeur-despagne-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**